

# BIG ISSUE

## Personel Koramil 12/Mranggen Bersama Polsek Mranggen Pengamanan Kegiatan Kampanye Pilkades

Muhammad Makruf - [DEMAK.BIGISSUE.ID](http://DEMAK.BIGISSUE.ID)

Oct 3, 2023 - 07:46



*Personel Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen melaksanakan kegiatan pengamanan kampanye terbuka dalam rangka Pilkades di Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak*

DEMAK - Personel Koramil 12/Mranggen bersama Polsek Mranggen

melaksanakan kegiatan pengamanan kampanye terbuka dalam rangka Pilkades di Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin (02/10/2023).

Bertempat di Perumahan Pondok Majapahit 1 salah satu calon kepala desa no urut 1 ibu Sri Hartini melaksanakan kampanye berupa penyampaian orasi dan bersholawat dengan keliling desa, kepada seluruh masyarakat Desa Bandungrejo serta minta do'a restu atas pencalonan dirinya sebagai calon Kades dalam Pilkades Desa Bandungrejo saat ini.

Hadir dalam kegiatan monitor dan pengamanan kampanye terbuka dalam rangka Pilkades di Desa Bandungrejo antara lain Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Waka Polsek Mranggen Iptu Bambang. S, SH., MH, Kanit IK Polsek Mranggen Ipda Dasmani, SH, Personel Koramil 12/Mranggen dan Polsek Mranggen, Satpol-PP Kec. Mranggen, Linmas.

Dalam kesempatan itu Kapolsek Mranggen AKP Nasoir, SH menyampaikan pesan tentang kamtibmas kepada calon kepala desa untuk menjaga dan mengendalikan pendukungnya agar tidak terjadi gesekan antar pendukung dan semua warga harus menjaga iklim yang sejuk jangan sampai terjadi perpecahan antar sesama warga.

“Dalam Pilkades ini diharapkan para calon kepala desa dan tim suksesnya mentaati peraturan dalam melakukan kampanye sehingga Pilkades Desa Bandungrejo bisa dilaksanakan dengan baik, aman dan terkendali”. Ujar Kapolsek.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan bahwa kami Koramil 12/Mranggen Bersama Polsek Mranggen bertekad memberikan pelayanan pengamanan terbaik dengan menggandeng unsur terkait, sehingga pelaksanaan pemilihan kepala desa dapat terselenggara dengan aman, lancar dan damai.

“Pengamanan kegiatan pemilihan kepala desa yang dilaksanakan tersebut merupakan salah satu bentuk pelayanan terbaik yang diberikan Para Babinsa dan Bhabinkamtimas agar kegiatan yang dilaksanakan dapat berjalan dengan lancar,” ungkapnya. (Pendim0716).